

# Valenciennes: six étudiants en audiovisuel créent leur festival de rock

Publié le 14/01/2014 - Par SÉBASTIEN CHÉDOZEAU

La Prog d'hiver est morte de sa belle mort, le 19 novembre 2011, au soir de sa quatrième édition, et les musiques actuelles, qui n'avaient jamais été très fringantes dans le Valenciennois, sont de nouveau entrées en sommeil. Dans ce désert, l'initiative, aussi modeste soit-elle, de six étudiants en master 2 audiovisuel de l'université de Valenciennes, apporte une bouffée d'air frais.



En créant leur propre festival de rock, ils n'ont pas la prétention d'égaler leurs aînés qui avaient su réunir des affiches du tonnerre aux Nymphéas (No One is Innocent, Izia, Hindi Zahra, Hocus Pocus, Revolver, Lofofora...). D'ailleurs, ils s'en excuseraient presque, ils n'ont jamais entendu parler de La Prog d'hiver.

En plein rêve (DREAM en anglais, pour désigner la filière Développement recherche enseignement en audiovisuel et multimédia de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis), Antoine Cartier, 23 ans, et ses camarades de promotion ont un projet de communication à monter, projet qui compte pour une part importante dans l'obtention du master 2. Ils auraient pu se contenter de faire la promotion d'un événement existant. Sauf que non, la bande des six a préféré se compliquer la vie, en organisant sa propre manifestation. Pour le goût du « challenge ».

Ce ne sera pas un tremplin mais bien un festival de rock (gratuit) qui réunira sur la soirée du 6 février, à l'auditorium Saint-Nicolas (gracieusement prêté par la ville de Valenciennes), trois groupes du coin. Les Lillois de We are Toxic ont confirmé leur présence ; Radical Suckers, Anorexic Sumotori ou Invisible Noise pourraient compléter le plateau.

**Winter's Rock festival : le 6 février, à l'auditorium Saint-Nicolas. Ouverture des portes à 18 h 30, concerts à partir de 19 h. Entrée libre et gratuite. La soirée sera diffusée en direct sur les ondes de Ramdam FM, la radio étudiante valenciennoise.**